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EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE  

NOVO CABRAIS/RS. 

 

AUTOR: Ver. Moises Cerentini  

BANCADA: Progressista  

ASSUNTO:  Pedido de Informações Nº 02/2024 

 

O Vereador que esta subscreve requer a Vossa Excelência que, após os trâmites 
regimentais, seja encaminhado ao Plenário, e após aprovado ao Poder Executivo 
Municipal, o seguinte PEDIDO DE INFORMAÇÕES: 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

Justifica-se o presente pedido de informações considerando que esta obra 

já esta concluída há bastante tempo, a qual foi iniciada em 22 de agosto de 2022 

com prazo de término em 22 de janeiro de 2023, ou seja, há um ano atrás, mas 

ainda não está sendo utilizada. Esta também é uma duvida de munícipes que 

frequentam a UBS e questionam este vereador, que é o porta-voz da população. 

  

Sala de Sessões, 21 de fevereiro de 2024. 

 

 

Ver. Moisés Cerentini 

Bancada Progressista 

  
Que o Executivo Municipal informe a esta Casa por qual 
motivo as salas novas da Unidade Básica de Saúde de 
Cortado ainda não estão sendo utilizadas. 


